



## COMUNICADO OFICIAL

### **Estimado Padres y Apoderados:**

Junto con saludar, nos gustaría señalar que nuestro colegio dentro de todo el quehacer educativo se preocupa de forma preferente por la buena convivencia escolar, para ello cuenta con un reglamento de convivencia que cuenta con la aprobación de toda la comunidad educativa, a través del Consejo Escolar, en este se contemplan todos los protocolos que debemos seguir frente a alguna situación de conducta y comportamiento.

Estos protocolos buscan un debido proceso que debe ser justo y en el marco de la legalidad vigente, sobre todo cuando se trata de niños, niñas y adolescentes. Siempre con el propósito de ayudar y cuidar a los afectados y orientar y educar a los que se equivocan, procurando que el resultado del proceso sea justo y tranquilizador.

Es fundamental considerar este comunicado como oficial, debido a que existen muchos comentarios respecto de la situación vivenciada en el nivel de terceros medios, en estos momentos estamos en un proceso protocolar, según reglamento Interno de Convivencia Escolar, y estamos siguiendo cada una de las indicaciones, enfatizando en velar por la seguridad e integridad de cada uno de nuestros y nuestras estudiantes, determinando como Equipo de Gestión la intervención y el apoyo inmediato a cada uno de los involucrados.

Esperamos contar con su comprensión y confianza en que estamos realizando el procedimiento de manera oportuna y de acuerdo con nuestro reglamento y proyecto educativo.

Saluda a ustedes, muy cordialmente  
DIRECCIÓN COLEGIO LOS REYES

Quilpué, 2 de septiembre 2022